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Kleine Anfrage: Schlechte Holzqualität  am  Rheinufer? 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte  

Die  Sanierung  der  Rheinuferstrasse ist praktisch abgeschlossen. Das Geländer  am  
Rheinufer hat Holzgeländer und schon vor dem Winter hatten einige Risse/ kaputte 
Leimstellen. Jetzt hat jedes  2.  Brett einen solchen Schaden und  die  Oberfläche fasert ab. 
Gewisse wurden auch bereits durch neue ersetzt. 

Schon bei  der  Gestaltung  des  freien Platzes wurden teure Holzelemente verwendet,  die  
innert Kürze kaputt waren.  Die 2.  Holzgeneration hält etwas besser, ist aber auch wieder  
in  einem schlechten Zustand. 

Viele Leute finden ausserdem  die  neue Belechtungseinrichtung  am  Rhein komisch.  Es  hat 
Kandelaber und Lampen dazvvischengehängt. 

Ich bitte Sie deshalb um  die  Beantwortung folgender Fragen:  

1. Warum sind wieder Holzelemente ausgewählt worden,  die  innert Kürze kaputt sind?  
2. Hat die  Stadt  die  falschen Elemente bestellt oder  der  Produzent schlechte Qualität 

geliefert?  
3. Wie hoch sind  die  Ersatzkosten und wer trägt diese/ ist  es  ein Garantiefall?  
4. Ist  die  Beleuchtung mit  den  Lampen zwischen  den  Kandelabern ein Provisorium 

oder hat  man die  Kandelaber mit falschen Lampen bestückt? 

Besten Dank für  die  Beantwortung! 

Mit freundlichen Grüssen 

Till Hardmeier 
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